

Editorial

Ante la proximidad de elección de nuestra principal autoridad Universitaria, es bueno reflexionar acerca de la visión que tenemos en nuestro Hospital en relación a la investigación clínica y cómo se relaciona con la visión que pudiera tener el futuro Rector(a) respecto del mismo tema en nuestro Hospital Clínico.

En los últimos años, la prioridad por el financiamiento del Hospital se ha contrapuesto con la actividad de Investigación, que ha visto reducidos sus programas de apoyo y fomento.

Cabe esperar de las futuras autoridades buscar la manera de retomar el rol promotor de la investigación que es inherente a nuestra pertenencia universitaria, tanto así que está escrito en la misión del Hospital.

Nosotros como Subdirección de Investigación debemos buscar los mecanismos para cumplir nuestra misión, diseñando estrategias coherentes y convincentes que cautiven a las autoridades de modo que compartan la investigación como tema fundamental de nuestras actividades dentro del Hospital junto con la docencia y la asistencia.

Afortunadamente se ha constituido una masa crítica de investigadores que ha mantenido los niveles de producción científica en rangos más que satisfactorios, considerando que las exigencias de asistencia y docencia no han bajado, incluso incrementándose en algunos casos. Esto nos pone optimistas pensando que cualquier impulso va a ser muy bien recibido por nuestra comunidad académica y rendirá muchos frutos.

Lo anterior se ve reflejado en el número de publicaciones ISI de nuestros académicos, que se mantiene en más de 100 cada año, junto con un importante número de proyectos de investigación en ejecución (244) de los cuales 44

son proyectos Fondecyt, tanto de nuestro Hospital como Unidad principal, o bien, como unidades asociadas de otras facultades, principalmente Facultad de Medicina.

La razón de existir de un Hospital Universitario es que además de ofrecer la mejor calidad de atención médica posible a nuestros pacientes, debemos obligatoriamente realizar docencia e investigación, de lo contrario nos reducimos a un Hospital sólo asistencial, no universitario.

Dr. Carlos Sciaraffia M.
Director Investigación HCUCH